
comunicato giro San Daniele

Comunicato stampa
    Ottimo successo il 20 ottobre 2020 a San Daniele per il Comitato ARCA che ha partecipato
con un volantinaggio informativo, regolarmente autorizzato, alla festa per la 16a tappa del Giro
d'Italia Udine-San Daniele.

      Avendo patito nella precedente tappa di domenica l'oscuramento RAI del grande striscione
(50 x 4.5 m) "Salva il Tagliamento" che i componenti del Comitato avevano posizionato
strategicamente a lato del ponte di Pinzano, ignorato dall'elicottero che ha sorvolato a lungo
l'area, ARCA ha avuto la soddisfazione di veder sventolare le proprie bandiere ("Salva il
Tagliamento!" "Sì Tagliamento UNESCO") ai lati del portale del Duomo di San Daniele, in piena
vista delle autorità presenti alla manifestazione.       Tra queste, il patron del Giro in regione,
Enzo Cainero, che accompagnava l'assessore regionale alla Cultura e Sport, Tiziana Gibelli, e il
presidente della Giunta regionale, Massimiliano Fedriga. Fedriga si è intrattenuto brevemente
con le rappresentanti del Comitato, accettando un volantino informativo e ricordando l'impegno
della Regione per la candidatura UNESCO del Tagliamento.
 
 
 
Il Comitato ARCA ringrazia il Presidente Fedriga ma obietta che la candidatura Riserva della
Biosfera UNESCO, che la Giunta Regionale ha annunciato il mese scorso di voler portare
avanti, riguarda l'attuazione di pratiche di sviluppo sostenibile da parte delle comunità che
vivono in una zona naturalistica di valore. L'eccezionalità naturalistica e l'importanza scientifica
del Tagliamento meritano invece un riconoscimento più alto, riferito al bene naturalistico in sé,
cioè una candidatura Patrimonio dell'Umanità UNESCO. Solo così ci sarà quel "bollino blu" di
qualità naturalistica che inserirà il nostro Tagliamento tra le meraviglie naturali mondiali, insieme
ad altri fiumi europei e mondiali la cui candidatura è stata già presentata, e consentirà una reale
tutela del suo ecosistema.
 
 
 
Questi temi sono stati toccati da ARCA anche con i tifosi del ciclismo, friulani e non, accorsi
all'arrivo della Tappa. L'interesse è stato molto grande, e diversi hanno detto di avere già
firmato la petizione per il Tagliamento Patrimonio dell'Umanità all'indirizzo 
www.change.org/tagliamentounesco
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https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.change.org%2Ftagliamentounesco%3Ffbclid%3DIwAR1nB7LwZ-Fz2podkvt9EFFEh8ZOHmwa3YCrHOhU6KxEGMkNVWRn1AGq0Dc&h=AT2TMNcgMdC0ySQBkRx8zVMZNfNJkyx369kcSzScES9Wyd9VNgSgXIJT8rWwpw4pcKPqYbqAScpODqFbH_5CEvP5-j4i9GI7WJp-jwyHmI2S_mtKSJidx1lHVESPznV-lQ&__tn__=-UK-R&c[0]=AT0kgnhsiVMZUtTCP44ag7H4vYptj8EdtZOU_g1Xipzu5E8EfEkRN1FdSlb2_-KphMFrBYWfpzTtjXtKilgrDBmc_hFkx9y_3XfsXBOXfgfYmx1CM9UPj494CFuMHeb3OdhVyXmCFXgQk4nNYVT64z9zaSs6zUkUPM3BqMxR6cGZYSQzA40oG4_ZszNQ0yzsZ9ePUznT9q4WklH0EY4_zNI
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Il Tagliamento e la battaglia per preservare la naturalità del fiume sono riusciti quindi,
nonostante l'episodio di domenica, a strappare una piccola ma importante presenza all'interno
di una piazza ripulita dai temi che non fossero quello del Giro. L'ambiente del nostro Friuli è
quello che ci rende così attrattivi anche per gli appassionati di sport che guardano il Giro da
casa.
 
Crediamo/speriamo che l'utilità, anche economica, di mantenere l'ambiente intatto sia ormai
evidente anche ai nostri amministratori e a chi in questa regione si occupa di organizzare le
manifestazioni sportive.
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